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Audiência pública discute área de risco na Vila Velha
Assunto: 
SALGADO FILHO

Com a chegada do período chuvoso, aumentou o risco de desmoronamento da encosta situada na avenida Tereza 

Cristina, área de risco na Vila Velha, bairro Salgado Filho. Esse foi o tema da audiência pública, realizada hoje, 28 de 

novembro, por iniciativa do vereador Hugo Thomé (PMN).
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Segundo o representante do secretário de Administração Regional Municipal Oeste (SARMU-O), Dirceu Antônio Gomes, 

o local já foi visitado pelos órgãos competentes e que, principalmente, no período chuvoso, o monitoramento das áreas 

de risco é intenso. 

O representante da SARMU-O afirmou, também, que o valor da obra de contenção da encosta, e demais medidas que 

solucione os problemas do local, está estimado em torno de R$ 550 mil. ?Mas a execução fica comprometida devido o 

período das chuvas?, lamentou. 

?As ocorrências mais graves e urgentes já estão sendo resolvidas, como o caso da moradora que foi retirada de sua 

residência, localizada em área de risco, e amparada pelo programa bolsa moradia?, lembrou Dirceu Gomes. 

Situação de risco
O vereador Hugo Thomé reforçou que por mais que os órgãos competentes estejam buscando soluções, é fato que 

muitas famílias continuam em situação de risco. ?Precisamos de medidas mais incisivas e de maior comprometimento 

do Executivo, pois a vida das pessoas está em jogo?, ressaltou. 

O representante da comunidade, Jefferson Francisco Ferreira, destacou que há 14 anos os moradores reivindicam 

melhorias. ?Até o momento, todas as ações foram paliativas, por isso a nossa luta é contínua?, constatou. 

Como medidas emergências, o morador solicitou a drenagem e canalização das águas. A moradora Íris Gonçalves Claro 

lembrou que é urgente a retirada de uma árvore que está em local de risco, ameaçando as residências do entorno. 

Os moradores pediram que fosse encaminhada à Prefeitura a sugestão de se construir uma escadaria para facilitar o 

acesso ao centro cultural da região. Também estiveram presentes à reunião os vereadores Paulo Augusto dos Santos 

?Paulão? (PCdo B) e Neila Batista (PT), entre outras autoridades.      

Informações nos gabinetes dos vereadores Hugo Thomé (3555-1128/1211), Paulo Augusto dos Santos ?Paulão? 
(3555-1192/1193) e Neila Batista (3555-1182/1183)
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